

Perkuat Silaturahmi Antara Pemerintah Dengan Tokoh Agama, Komandan Kodim 0811/Tuban Hadiri Upacara Hari Santri Nasional Tahun 2024

Basory Wijaya - TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 22, 2024 - 15:55



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos.,

M.I.P., menghadiri kegiatan upacara bendera dalam rangka Hari Santri Nasional Tahun 2024 dengan tema “Menyambung Juang Merengkuh Masa Depan” Pada hari Selasa tanggal 22 Oktober 2024 Pukul 07.50 s.d 09.10 WIB, bertempat di Stadion Tuban Sport Center (TSC) Kelurahan Gedongombo, Kecamatan Semanding, Kabupaten Tuban. Selasa (22/10/2024)

Amanat Menteri Agama RI yang di bacakan oleh Pjs. Bupati Tuban Dr. Agung Subagyo, S. STP., M.Si., menyampaikan bahwa salah satu bukti perlawanan santri terhadap para penjajah adalah peristiwa “Resolusi Jihad” pada tanggal 22 Oktober tahun 1945 yang dimaklumkan oleh Hadratus Syekh Kiai Haji Hasyim Asyari dalam fatwa “Resolusi Jihad” itu Hadratus Syekh Kiai Haji Hasyim Asyari menyatakan bahwa berperang menolak dan melawan penjajah itu fardlu ‘ain (yang harus dikerjakan oleh tiap-tiap orang Islam, laki-laki, perempuan, anak-anak, bersenjata atau tidak) bagi yang berada dalam jarak lingkaran 94 km dari tempat masuk dan kedudukan musuh.

Lanjutnya, Masa depan Indonesia ada di pundak kalian. Maka saya berharap Hari Santri tahun 2024 ini juga menjadi momentum untuk memperkuat komitmen kita semua, khususnya para santri dalam merengkuh masa depan dan mewujudkan cita-cita bangsa santri harus percaya diri karena santri bisa menjadi apa saja santri bisa menjadi presiden, dan kita punya presiden yang berlatar belakang santri, yaitu KH. Abdurrahman Wahid atau Gus Dur. Santri juga bisa menjadi wakil presiden, dan kita punya wakil presiden berlatar belakang

santri, yaitu KH. Ma'ruf Amin.

Diakhir amanatnya, Ia menegaskan bahwa Hari Santri bukan hanya milik santri dan pesantren. Hari Santri adalah milik semua golongan hari Santri adalah milik seluruh elemen bangsa yang mencintai negaranya oleh karena itu, saya mengajak kepada seluruh komponen bangsa, apa pun latar belakangnya untuk turut serta merayakan Hari Santri.

Dan melalui momen apel Hari Santri 2024 ini marilah sejenak kita doakan pahlawan-pahlawan kita, ulama-ulama kita, santri-santri kita, yang telah gugur di medan laga demi kemaslahatan bangsa dan agama. Semoga mereka ditempatkan di sebaik-baik tempat dan dikumpulkan dengan para syuhada amiin.

Saya selaku Menteri Agama menyampaikan terima kasih kepada seluruh elemen bangsa yang saat ini sedang bersuka ria memeriahkan Peringatan Hari Santri 2024. (Farozich)